



Escolleras de construcción de los ríos Piles y Peñafrancia junto al complejo deportivo de Las Mestas. FOTOS DE JESÚS MANUEL PARDO



Canal de derivación del anillo navegable con escombros.



Escolleras del río Piles a su paso por el Grupo y Las Mestas.

Ultiman las escolleras del Piles a la espera de su vegetación

Los avances de las obras evidencian la ampliación de entre tres y cinco metros del cauce sin los muros verticales

GUILLERMO MAESE

GIJÓN. El proyecto de recuperación y renaturalización de los ríos Piles y Peñafrancia –denominado 'Piles Natural'– comienza ya a esbozar su resultado final en algunos de los tramos de actuación. Concluidos los trabajos en el tramo entre Anselmo Solar y Albert Einstein, desde hace días se ultimó la instalación de las escolleras de piedra en la margen derecha del río Piles que transcurre junto al complejo deportivo de Las Mestas, donde ya no hay ni rastro de las compuertas del

anillo navegable ni de sus engranajes. En los próximos días los operarios comenzarán a instalar bosques de ribera en las escolleras. De hecho, algunos de los árboles y plantas ya se encuentran en el complejo de Las Mestas a la espera de su instalación. La instalación de este tipo de escolleras a lo largo del cauce del río supondrá la ganancia de entre tres y cinco metros de ancho. Los escombros que se han ido generando por los derribos de los muros se han ido recolocando en la canal de derivación que une el Piles con el Peñafrancia.

'Piles Natural' exhibe músculo al quinto mes de un proyecto que aún tiene nueve meses por delante de trabajos. De hecho, ayer se produjo la segunda visita guiada a las obras para la ciudadanía. Esta semana será el tur-

pasarelas o la marisma original que ocupaba su lugar», apunta el concejal Rodrigo Pintueles.

Limpieza en el cauce alto

«No solo se trata de recuperar el río, sino también de ponerlo en valor. Colocaremos diferentes puntos de información a lo largo de su cauce donde ofrecer datos sobre la historia del río, su fauna, la influencia de las mareas e incluso ver fotos de las antiguas

pasarelas o la marisma original que ocupaba su lugar», apunta el concejal Rodrigo Pintueles.

Paralelamente, 'Piles Natural' acometerá actuaciones de limpieza y desbroce en el cauce alto de Piles y Peñafrancia para a continuación crear varios bosques de ribera y así controlar el excesivo crecimiento de los zarzales. El proyecto se ejecuta en una longitud de siete kilómetros del río. 'Piles Natural' cohabita en el entorno de Las Mestas y La Guía con los trabajos de renovación del colector de Peñafrancia. Los trabajos para evitar vertidos al río Piles se centran en la construcción de una cámara en el cruce de esta conducción con el drenaje del arroyo de La Pipa. El corte del pase del Doctor Fleming de Gijón por las obras del colector se mantendrá hasta junio.

El PSOE pide al gobierno local que se reúna con los adjudicatarios del matadero

E. C.

GIJÓN. El concejal socialista Ramón Tuero ha pedido al gobierno de Carmen Moriyón que se reúna con los nuevos dueños de la sociedad que gestiona el matadero de Gijón que fue adquirida en el marco del concurso de acreedores por un grupo de empresarios asturianos, el Grupo Cárnico Ganadero Asturiano S. L. Los nuevos adjudicatarios tienen hasta la semana que viene para poder inscribir la compra ante notario.

Destacan los socialistas gijoneses que los nuevos dueños han manifestado su deseo de mantener la actividad empresarial del matadero en el municipio, así como el empleo de toda la plantilla, formada por 16 personas.

Sin embargo, tal y como manifestaron la semana pasada en una reunión con los diferentes grupos políticos, la situación real de la empresa requiere de una inversión mayor de lo previsto en las instalaciones propiedad del Ayuntamiento de Gijón, por lo que solicitaron una reunión con el equipo de gobierno de la ciudad para buscar soluciones conjuntas, aunque aún no han podido realizarla.

El edil socialista explicó ayer que sería muy beneficioso que el matadero pueda seguir dando servicio a los ganaderos y las ganaderas tanto del concejo como de los limitrofes y, por eso, insta al ejecutivo de Carmen Moriyón que reciba a los nuevos adjudicatarios, afirmó Tuero.

«Es importante que escuchemos y hagamos todo lo posible por mantener una actividad económica en el municipio sobre todo cuando se han comprometido a mantener el trabajo del 100% de la plantilla», aseguró.

LOTERIAS 16 desde 1977

HAY LOTERÍA DE NAVIDAD

C/ Cabrales, esq. C/ Cienfuegos, 3 Telf.: 985 36 09 44 Gijón

La Autoridad Portuaria de Gijón convoca

2 PLAZAS DE TÉCNICO/A DE DOMINIO PÚBLICO (REF. TDP-PF23)

Grupo II, Banda II, Nivel 8

Bases y solicitud en: www.puertogijon.es

Puerto de Gijón
Autoridad Portuaria de Gijón

SOFAS RECLINABLES

FANTÁSTICOS SOFÁS RELAX COLOR GRIS MARENGO CON MECANISMO DE APERTURA DE PALANCA PARA LOS ASIENTOS

399 EUROS (SOFÁ 3 PLAZAS)
299 EUROS (SOFÁ 2 PLAZAS)

199 EUROS (SOFÁ 1 PLAZA)

OFERTAS VÁLIDAS HASTA EL 01/12/2024

MUEBLES MATO

SIERO GIJÓN LEÓN
Telf. 985 985 713
www.mueblesmato.com